

2024-06-13

La democracia es pilar en la Ciudad de México gracias al impulso de la 4T

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/06/12/la-democracia-es-pilar-en-la-ciudad-de-mexico-gracias-al-impulso-de-la-4t/>

+ A la oposición le debe quedar claro que perdió en los comicios del 2 de junio, y que el pueblo es el que manda, manifestó la diputada xóchitl bravo espinosa.

Ciudad de México

12/06/2024

La democracia es el pilar de la Ciudad de México y de todo el país, gracias al impulso que le ha dado la Cuarta Transformación. Por ello, no en vano más de cinco millones de personas salieron a votar en esta metrópoli el pasado 2 de junio, lo que equivale al 69.42 por ciento de la población, aseveró la diputada Xóchitl Bravo Espinosa. "Ese voto tiene que ver con que en la democracia el pueblo es el que manda y también decide. Por eso les tiene que quedar muy claro a la oposición que perdieron y, como dice el presidente Andrés Manuel López Obrador, aprendan la lección de estos comicios", puntualizó. Ante el Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México, externó su agradecimiento a los millones de capitalinos que emitieron su sufragio a favor de Morena, porque la manera de ejercer la democracia se ha transformado. Hoy, precisó, no es un asunto solamente de la clase política o pequeños grupos, sino de todos los ciudadanos. "En la historia de esta ciudad y de México se escribe un nuevo inicio, una nueva forma de hacer política, lo que va en contra de la oligarquía y del clasismo (...). La democracia no es un asunto de moda; es un régimen político establecido en esta urbe y todo el país, y no puede defenderse solamente por conveniencia", precisó la Vicecoordinadora de la Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas (APMD). Lo anterior fue al manifestar su voto en contra sobre un Punto de Acuerdo presentado por el PAN para reclamar a los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), por supuestamente haberse conducido de forma inconstitucional, ilegal y antidemocrática en la asignación de diputaciones plurinominales a favor de Morena. Desde la tribuna, Bravo Espinosa señaló que resulta una contradicción de los legisladores panistas que, por un lado, hayan participado en el movimiento de la llamada Marea Rosa para defender al Instituto Nacional Electoral (INE) y, por el otro, descalifiquen las determinaciones del IECM. "No entendemos si es de de veras o de mentiritas lo que piensan, porque hoy están tratando de exhortar al IECM, diciendo primero que debe ser un organismo autónomo y que deben ser respetadas sus decisiones, y ahora que siempre no, porque no les convienen las decisiones de éste", subrayó. En ese contexto, aseguró que Morena continuará la defensa de la democracia y de las instituciones y, sobre todo, la voluntad de los mexicanos expresada en las urnas, porque para la Cuarta Transformación el pueblo es lo primero, lo que contrasta con la visión del partido blanquiazul. "La oposición da muestra nuevamente de que para ellos el poder no es en beneficio de la gente. Para ellos, las curules de este Congreso de la Ciudad de México son solo el poder por el poder (...). Nosotros vamos a seguir levantando la voz; vamos a seguir defendiendo la voluntad del pueblo, porque en las elecciones la población refrendó sentirse identificada con la 4T", concluyó.

serieys@hotmail.com